

各学年の取組を紹介します

今日は各学年の取組が行われましたので、それを紹介します。

1年生は、タブレットドリルを用いた家庭学習について話がありました。タブレット内にあるタブレットドリルは、全教科あり、質問に対していくつかの選択肢から回答を選択し、送信するようになっています。タブレットドリルは、自学ノートとは違ったよさがあります。子ども達は、家庭学習が自学ノートかタブレットドリルか、選択することができるようになります。もちろん、日によって使い分けてもよいようになっています。

学力定着のために、家庭学習が充実するとよいです。



タブレットにログインしています 道徳で真剣に考えています

2年生は、7月3日に実施される職場体験学習に向けて、事業所ごとに分かれて打合せをしました。これは、昨年から再開された進路学習の一環です。現地で実際に仕事を体験することはとても意義深いことです。しっかり学び、今後の学校生活や進路学習等にかかしてほしいと思います。



3年生は、7月3日に実施される高校一日体験に向けたオリエンテーションがありました。こちらも一日、高校生活を体験することで、今後の進路選択にかかすものです。

自分の進路選択につながる体験学習になるとよいです。

